



Pièces	4 Pièces
Superficie	105 m²
Référence	86453502
Prix	2 100 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Exclusivité - Au cœur du Village d'Auteuil, cet appartement de 105 m² en excellent état est situé dans un immeuble construit en 2017, aux parties communes signées Sarah Lavoine. Situé au 4^{ème} étage, il ouvre sur une terrasse de plain-pied de 41 m², avec des vues entièrement dégagées. Exposé plein Sud, cet appartement se compose d'une entrée, d'un double séjour en angle, d'une cuisine ouverte équipée, de trois chambres, d'une salle de bains complète, d'une salle de douche, de toilettes invités et de nombreux rangements. Cet appartement bénéficie d'un excellent plan et d'une luminosité ...

Exclusive Listing – In the heart of the Village d'Auteuil, this 105 m² apartment in excellent condition is located in a building constructed in 2017, with common areas designed by Sarah Lavoine. Situated on the 4th floor, it opens onto a ground-level 41 m² terrace with completely unobstructed views. Facing full South, the apartment comprises an entrance hall, a double corner living room, a fully equipped open kitchen, three bedrooms, one full bathroom, one shower room, a guest toilet, and ample storage. This apartment benefits from an excellent layout and natural brightness. A cellar and a ...

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

